

L'Inde et les Îles de Guadeloupe : Une volonté partagée de développer des liens culturels et touristiques forts.



Au cours de sa visite officielle sur l'archipel, **Jawed ASHRAF** a été reçu à l'hôtel de Région par **Monsieur Ary CHALUS**, le Président de la collectivité accompagné de **Madame Valérie SAMUEL-CESARUS**, Présidente du Comité du tourisme des Îles de Guadeloupe. Lors de ses échanges, son Excellence a affirmé sa volonté de **développer le partenariat entre L'Inde et la destination Guadeloupe**.

Parmi les pistes abordées, la possibilité de **faciliter les déplacements des citoyens Indiens en Guadeloupe**, la création d'un visa pour les indo-descendants guadeloupéens désireux de découvrir le Bharat.

Avec près de 36 000 Indo-descendants, **les îles de Guadeloupe est le deuxième territoire du**



bassin caraïbéen à avoir un tel métissage, faisant de notre destination une terre de culture riche en diversité et hautes en couleurs.

Le CTIG en lien avec la Région Guadeloupe contribuera à l'élaboration de projets de promotion touristique afin de créer des liens forts entre le sous-continent et la destination.

 Parmi ces projets à venir :

- Un **festival d'arts vivants** permettant la découverte du peuple Indien, leurs héritages musicaux et dansés. Le futur Centre Régional des Musiques et Danses traditionnelles (CRMDT), A KA JAKLYN, comme support essentiel pour la mise en place de ce projet.

- La **forte implication des sites guadeloupéens** liés à la mémoire et à la culture indo-guadeloupéennes dans la Route des engagés de l'UNESCO, à l'instar du MACTe pour son rôle de chef de file de notre politique mémorielle.

- **L'Habitation Zévallos** comme lieu de découverte de l'histoire des travailleurs indiens engagés qui devraient être mis en avant au sein de cette même route de l'UNESCO (déjà déployée à l'île Maurice).

Une délégation d'acteurs politiques, économiques et culturels guadeloupéens, a été convié par son Excellence pour le premier trimestre 2024.